

La Voix de l'Opposition de Gauche

CAUSERIE ET INFOS

Le 11 juillet 2021

- [Cette causerie au format pdf](#)

En attendant la suite de l'actualisation du portail, ce sera par morceaux, trop de travail impossible à faire seul en un minimum de temps, désolé, soyez patient.

Sans délai : Mobilisation générale pour chasser le tyran Macron ! A bas les institutions antidémocratiques de la Ve République ! Tout le pouvoir au peuple exploité et opprimé réuni en Assemblée constituante souveraine pour décider de son destin.

La Voix de l'Opposition de Gauche soutient l'initiative suivante. Rejoignez-nous pour organiser le combat politique pour en finir avec ce régime ploutocratique, totalitaire, néofasciste. Vive la République sociale, vive le socialisme !

ACTION COLLECTIVE CONTRE OBLIGATION VACCINALE OUVERTE A TOUS LES SOIGNANTS DE FRANCE METROPLITAINE ET TERRITOIRES D'OUTRE MER

Vous êtes soignant(e)s et vous souhaitez contester l'obligation vaccinale qui va vous être imposée rapidement pour le vaccin contre le Covid-19, rejoignez cette action !

Avec le Cabinet de Maître Fabrice Di Vizio, avocat à la cour de Paris, spécialisé en droit de la santé et de la santé publique, nous lançons une procédure contre cette obligation.

Nous mettons en œuvre tous les moyens juridiques pour faire interdire cette obligation.

Il est l'heure de vous unir pour vous défendre concrètement !

Soyons nombreux, ne cédon pas aux intimidations subies et à la culpabilisation infâme !

<https://association-victimes-coronavirus-france.org/action-collective-contre-obligation-vaccinale-pour-soignants/>

<https://www.youtube.com/watch?v=gHjoXSM806s>

MES COMMENTAIRES DU 10 JUILLET (1 DU 11) DANS LE BLOG DU DR. MAUDRUX

@Grimal. Ne prenez pas cela pour vous, les intéressés se reconnaîtront.

– “On fera intervenir des forces militaires ?”

Et les soignants résisteront les armes à la main... Non, car cela n'est venu à l'esprit de personne ici, pour le moment, mais que le régime y recourt, c'est tellement normal, il est là pour cela, non ? C'est

révélateur, la limite que l'anti-conformiste péteux peine à dépasser, ne jugeons ou condamnons personne, ce n'est pas mon propos, donnons-lui encore une chance de se ressaisir.

Il en va ainsi de tous les opposants de salon qui n'ont que le verbe comme arme pour combattre les mesures iniques du régime, verbiages ou vociférations et gesticulations stériles pour ne pas dire séniles qui ne seront jamais compromettantes.

Le personnel soignant qui refusera de se faire vacciner risque de se retrouver seul et isoler et de faire l'objet d'une répression féroce, parce que personne parmi les beaux parleurs ou les bonnes consciences ne se joindra à eux par crainte de subir le même sort, voyez Raoult entre autres. Ça pue la désertion, la lâcheté et la trahison de partout.

Chaque fois qu'il y a une grève ou un mouvement social engagé quelque part, personne ne le soutiendra, tout le monde s'en contrefout, bien qu'il concerne directement ou indirectement l'ensemble de la société, transport, école, université, hôpital, retraite, Sécurité social, logement, Smic, Code du travail, etc. tout le monde en profite et tout le monde se fout de ce qu'ils vont advenir. Personne ne participera à ces mobilisations, idem pour les millions de chômeurs, les expulsions ou quand des emplois sont menacés. Je ne suis pas concerné qu'ils se démerdent, ce n'est pas mon problème, c'est comme cela, on n'y peut rien, la société est telle qu'elle est, ce n'est pas moi qui l'ai faite ainsi, non, les faux prétextes ont peu en imaginer autant qu'on veut.

Ne venez pas vous plaindre de ce qui se passe aujourd'hui, car c'est vous qui avez contribué par votre passivité et hypocrisie à ce que la société soit toujours aussi ou plus pourrie, vous êtes même allés voter pour, c'est pour dire que vous ne pourrez pas le nier.

Aujourd'hui c'est le tour des soignants, demain ce sera le vôtre, tout le monde y passera, ils n'épargneront personne, c'est la guerre ! Ah la guerre, là vous êtes intarissables sur ce sujet, ça vous excite, mais quand il s'agit de la guerre de classe, là cela vous intéresse déjà moins ou plus du tout, alors que vous êtes directement concernés, quelle preuve d'inconscience s'il en fallait encore !

C'est cela qu'on n'est pas prêt de finir de payer très cher, car on n'en est qu'aux amuses-gueules, quand la suite viendra, je ne voudrais pas être à votre place.

Alors ressaisissez-vous et cessez d'attendre quoi que ce soit de ce régime reposant fondamentalement sur des inégalités, si vous voulez qu'une société meilleure et plus juste voie le jour, c'est notre vœux le plus cher à tous, unissons-nous, organisons-nous, agissons ensemble, faisons preuve d'une solidarité sans faille, cessons de ménager notre ennemi qui n'hésitera pas à nous broyer et nous vaincrons.

La Kommandantur a dépêché sa porte-parole préférée sur son média attitré pour entretenir la psychose collective.

Une 4e vague dès le mois d'août ? Karine Lacombe n'a plus de doute – gala.fr 09 juillet 2021

Ce vendredi 9 juillet, Karine Lacombe a été reçue dans l'émission matinale de Jean-Jacques Bourdin, sur BFMTV

– La vaccination est le seul remède efficace de prévention contre les formes graves du Covid-19 – Argument démenti par les faits.

– Une arme efficace de prévention – Argument démenti par les faits.

– Le vaccin est efficace – Argument démenti par les faits.

– Son innocuité [est] démontrée – Argument démenti par les faits.

– Il n'y a aucune raison qu'il y ait encore autant de réticence." – Argument démenti par les faits.

Elle a précisé qu'elle se disait "pour l'obligation à toute la population" de la vaccination.

https://www.gala.fr/l_actu/news_de_stars/une-4e-vague-des-le-mois-daout-karine-lacombe-na-plus-de-doute_472344

Quel bel exercice de négationnisme au service d'une cause totalitaire.

Le variant Delta qui s'est propagé en France et un peu partout dans le monde serait d'origine indienne, et à en croire les communiqués de la gestapo sanitaire et médiatique qui sévit dans le pays, il serait particulièrement mortel. Pourquoi pas, mais avant cela vérifions-le en Inde même.

Source : https://www.worldometers.info/coronavirus/weekly-trends/#weekly_table

Weekly case % change (variation hebdomadaire du nombre de cas en pourcentage) = – 8%, pas de bol !

Weekly death % change (variation hebdomadaire du nombre de décès en pourcentage) = – 7%, pas de bol !

Taux de mortalité au bout de 18 mois = 0,03% soit 400.000 décès pour 1,4 milliard d'habitants. Même pas peur !

Tentons notre chance avec la France.

Weekly case % change (variation hebdomadaire du nombre de cas en pourcentage) = + 61%, pour cause de pandémie de tests bidons.

Weekly death % change (variation hebdomadaire du nombre de décès en pourcentage) = – 15%, pas de bol pour cause de rhume !

A La Réunion où il y a une forte communauté indienne cela donne +17% et – 36%, pas de bol ! Ma fille et mes 2 petites-filles peuvent être rassurées, pépère aussi !

Hors sujet, mais déjà abordé par des lecteurs. Un élément intéressant.

La sécheresse en Chine pourrait provoquer une pénurie mondiale de tout – slate.fr 9 juillet 2021

<https://korii.slate.fr/biz/economie-secheresse-chine-risque-provoquer-penurie-mondiale-usines-electricite-rationnement#xtor=RSS-2>

Revue de presse rapide. La réaction se déchaîne.

– “Nous allons l’imposer” : Estrosi annonce le retour du masque dans certains secteurs de Nice – Europe1 9 juillet 2021

Christian Estrosi, le maire de Nice, était vendredi matin l’invité politique d’Europe 1. Alors que son département est le plus touché de France par le variant Delta, il entend prendre une série de mesures sanitaires pour freiner les contaminations. Sur Europe 1, il annonce le retour du masque obligatoire dans certaines rues. Europe1 9 juillet 2021

– Covid: Péresse et Guerini pour des tests payants – AFP 9 juillet 2021

La présidente de la région Ile-de-France Valérie Péresse (ex-LR, Libres!) et le délégué général de LREM Stanislas Guerini sont tous deux favorables à faire payer les tests anti-Covid “de confort” pour inciter à la vaccination, ainsi qu’à une extension du pass sanitaire. AFP 9 juillet 2021

– Classement 500 Fortunes professionnelles de France: Malgré la pandémie, des riches encore plus riches – challenges.fr 7 juillet 2021

Challenges dévoile l’édition 2021 de son classement des 500 plus grandes Fortunes professionnelles de France.

Quelle année! Le patrimoine professionnel global des 500 premières fortunes de France approche les 1.000 milliards d’euros, soit un bond de 30%, frôlant désormais des 1.000 milliards d’euros.. Avec un constat dérangeant: après dix-huit mois de pandémie, alors que le pays sort d’un choc économique majeur qui a fait reculer de 8% son PIB, les écarts se sont accentués à l’intérieur même de ce 26e classement, entre la moyenne des “500” et les tout premiers. Aujourd’hui, la fortune des 10 Français les plus riches est supérieure de presque 100 milliards à celle des 490 autres grandes fortunes françaises. challenges.fr 7 juillet 2021

Pour commencer la journée, je n’ai pas eu le temps de lire les nouveaux commentaires.

Sélection de commentaires de lecteurs de FranceSoir du 9 juillet 2021 suite à l’annonce du Pr. Raoult. (5 pages)

http://www.luttedeclasser.org/dossier62/Raoult_francesoir_09072021.pdf

“Nous voulons que soit diligentée une enquête sur l’impact du retrait réel de l’ivermectine” Dipali Ojha – FranceSoir 8 juillet 2021

<https://www.francesoir.fr/videos-les-debriefings/dipali-ojha-enquete>

@FAB

“On tient”, quoi, la main de notre bourreau ? Non, merci, le meilleur moyen de nous achever...

@ Jules

(Raoult) Il a choisi son camp, qu'il en assume toutes les conséquences. Nous, on a déjà de quoi faire avec ce qu'on nous impose quotidiennement, mais apparemment tout le monde n'est pas logé à la même enseigne.

Généralement ce sont des nantis qui prêchent la conciliation pour préserver leurs propres intérêts qui se confondent avec ceux du régime en place, ils sont prêts à tous les reniement s'il le faut, personne ne doit être dupe.

Sur une barricade la nuance n'existe pas, pas plus en temps de guerre, ceux qui prétendent le contraire tiennent juste à sauver leur peau et ils se foutent du sort des autres. Les démasquer est un jeu d'enfant, il suffit de les écouter. Leur discours est truffé de contradictions, et quand on les met face à leurs contradictions, la seule chose qu'ils peuvent faire est de le nier ou de les ignorer, ensuite on sait à qui on a réellement affaire.

@VALETE09

Je n'ai pas de penchant particulier pour le sacrifice, les mortifications ou les souffrances en général, bien au contraire. En revanche j'en ai un pour l'honnêteté et la sincérité, sauf en cas de nécessité absolue ou quand c'est inutile ou nuisible d'en user, par exemple mentir à un chef ou à un patron, à un policier ou à un juge, est tout à fait honorable et inspire le respect.

J'ai simplement relevé que tout au long de sa vie et sans jamais faillir, Giordano Bruno avait mis sa détermination au service de la connaissance et de la vérité, et que c'est pour cette raison qu'il a fini sur un bûcher de l'Inquisition.

Vous vous trompez sur la valeur du jugement qu'elle a prononcé. Ce n'est pas trop le caractère hérétique de ses recherches scientifiques qu'elle jugea, car ses découvertes auraient survécu à son exécution, et c'est bien ce qui se passa, le passage que j'ai reproduit ci-dessous le prouve, mais c'est surtout son obstination à refuser de se repentir, à oser s'opposer à la toute puissance de la Sainte Inquisition, au pouvoir de l'Eglise, qui si je me trompe devait être l'un ou sinon le plus riche propriétaire foncier à cette époque, qu'elle condamna.

Contrairement à ce que j'ai lu dans un autre commentaire, les véritables maîtres montrent l'exemple en toutes circonstances, ils ne courbent jamais l'échine face aux puissants, un tel avilissement est répugnant, méprisable, voyez aussi l'exemple de Beethoven refusant de s'incliner devant la famille impériale et la conduite misérable Goethe, c'est ce que j'éprouve pour Raoult et ses semblables.

<https://clio-cr.clionautes.org/giordano-bruno-la-vie-tragique-du-precurseur-de-galilee.html>

– ...c'est bien lui qui dépassa la révolution philosophique et scientifique amorcée par Nicolas Copernic et paya de sa vie le fait d'avoir contribué à jeter les fondements de la pensée rationaliste des Lumières en osant ce que ni Galilée ni Kepler n'osèrent, penser l'infini...

Entre abjurations et torture, Bruno décide lors de la solennelle cérémonie expiatoire du 21 décembre 1599, de ne pas se repentir : « Je ne veux pas me repentir. Je n'ai pas à me repentir. Il n'y a pas de matière sur laquelle me repentir et j'ignore sur quoi je dois me repentir ». Son sort était alors scellé.

Dans une dernière lettre adressée au pape, Bruno expose clairement le paradoxe de son procès entre morale et connaissance : « La conscience est le résultat de la liberté, tandis que la morale et le comportement dépendent de l'autorité. On m'a opposé que je ne pouvais prouver ce que j'affirme. J'ai répondu qu'on ne pouvait pas plus prouver le contraire, que les Saintes Ecritures ne prétendent pas décrire le Monde, mais seulement exposer la morale divine à tous les hommes... »

Et de conclure ainsi, démontrant sa clairvoyance : « Le débat ne sera pas clos par mon bûcher mais au contraire, ouvert, après lui, et peut-être par lui, à l'humanité entière. »

Le 20 janvier 1600, l'Office de la Sainte Inquisition se réunit à Saint-Pierre en présence du pape, qui décida de remettre Giordano Bruno au bras séculier. A la lecture de son acte d'accusation, il répondit : « La sentence que vous venez de porter vous cause peut-être plus de trouble que je n'en éprouve à l'entendre. » Ses livres sont aussi condamnés à être déchirés et brûlés en place publique et mis à l'index en 1603 par l'Eglise.

Dans son ouvrage, Le Messager Celeste paru en 1610, Galilée ne cita pas Bruno alors que son ami Kepler lui envoya une lettre auparavant, après l'incroyable découverte de Galilée de satellites de Jupiter : « Il ne faut pas oublier que nous devons tout à Bruno, et que, si aujourd'hui nous pouvons faire ces recherches, c'est grâce à lui. »

@lez et pas seulement.

Et ces centaines de millions de familles déjà pauvres dont les revenus sont gravement amputés ou divisés par deux en Inde notamment à cause de cette machination, qui quotidiennement doivent trouver de quoi nourrir leurs enfants, qui pensent à la pression qui pèse sur leurs épaules 24h/24 pour juste parvenir à survivre ? Eux ils n'ont pas d'alternatives.

Alors la situation de Raoult et ses semblables, qui eux ont la possibilité de s'opposer à la politique qu'on exige qu'ils appliquent, occasion qu'ils refusent de saisir pour ne pas nuire à leurs intérêts individuels, permettez-moi de vous dire qu'on s'en fout éperdument !

@concombre_masqué

Raoult fait-il partie de l'une des catégories de gens que vous avez cités, à ma connaissance non, désolé, j'estime que votre remarque était déplacée, mais c'est votre droit de penser le contraire, cela va de soi.